

WARTA

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung, Warga SMK Wirautama Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jul 21, 2023 - 14:23



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung, Warga SMK Wirautama Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Pada Jumat pagi, tanggal 21 Juli 2023, sekitar pukul 10.10 WIB hingga selesai, personil Polsek Nyalindung yang dipimpin oleh Bripka Ujang Rukmana dan Bripatu Yudhantara, melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Lokasi patroli kali ini berfokus di Kp. Kebon Kai, yang juga menjadi rumah bagi Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Wirautama, desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Dalam giat Patroli Dialogis ini, personil Polsek Nyalindung memberikan himbauan

kepada warga dan guru SMK Wirautama di Kp. Kebon Kai. Himbauan tersebut bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif dari seluruh masyarakat dan pihak sekolah dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

"Kami berterima kasih kepada Polsek Nyalindung yang telah mengunjungi sekolah kami dan memberikan himbauan kamtibmas. Kami akan berupaya bersama untuk menjaga keamanan di sekitar lingkungan sekolah," ujar Ibu Dian, salah satu guru SMK Wirautama, saat berbincang dengan petugas patroli.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, warga dan pihak sekolah juga diingatkan untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan masyarakat. Dengan melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan aparat kepolisian dapat merespons dengan cepat dan tepat setiap potensi gangguan keamanan.

Giat Patroli Dialogis ini juga menjadi momen untuk menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang berkualitas dan berorientasi pada pemberdayaan masyarakat.

Hasil dari Patroli Dialogis ini menunjukkan respon positif dari masyarakat. Mereka memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh personil Polsek Nyalindung dalam memberikan himbauan kamtibmas. Dengan adanya Patroli Dialogis seperti ini, diharapkan tingkat kesadaran dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat, sehingga wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.